

Nachrichten**Kohlekraftwerke: Initiative trifft sich
Erfahrungsaustausch**

Stade/ Hollern-Twielenfleth (coq).Das von Eon geplante Kohlekraftwerk und der dafür noch ausstehende Bebauungsplan beschäftigt die Bürgerinitiative Stade - Altes Land "Pro erneuerbare Energien kontra Kohlekraftwerke" bei einem öffentlichen Treffen am Donnerstag, 4. Juni, ab 19.30 Uhr im Hollerner Hof in Hollern-Twielenfleth. Mit dabei sind auch Vertreter der Bürgerinitiative Brunsbüttel, wo ebenfalls Kohlekraftwerke entstehen sollen; sie berichten vom dortigen Erörterungstermin und ihren Erfahrungen.

03.06.2009

 **Artikel drucken****Fenster schließen**

© Zeitungsverlag Krause GmbH & Co. KG